

Ressort: Lifestyle

Kim Kardashian ist stolz auf ihre Familie

Los Angeles, 09.10.2012, 19:45 Uhr

GDN - US-Reality-TV-Star Kim Kardashian ist stolz, dass ihre Familie nicht den Tücken des Promi-Lebens zum Opfer gefallen ist. "Es ist verrückt, dass keiner von uns drogensüchtig ist", sagte 31-Jährige dem Magazin "Tatler".

Kardashians Vorbilder in Kindertagen seien vor allem Frauen wie Jennifer Lopez und Salma Hayek gewesen. Das TV-Sternchen rechnet es zudem ihrem verstorbenen Vater hoch an, dass er ihr und ihren Geschwistern das Gefühl von Selbstwert und Disziplin vermitteln konnte. "Er war immer sehr streng zu all seinen Kindern, besonders als wir Jugendliche waren und Sonntags lieber ausschließen als in die Kirche zu gehen", so die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-204/kim-kardashian-ist-stolz-auf-ihre-familie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com